

# Gobierno Nacional implementó plan de contingencia para sacar de crisis a Buenaventura

Marzo 13, 2017 | 6:13 Pm | Tags: [Buenaventura](#), [Crisis](#)



Foto archivo RCN Radio

El Gobierno Nacional presentó tres propuestas para solucionar la crisis que se registra en Buenaventura, donde no hay agua, gas natural y permanece bloqueado el corredor hacia el puerto marítimo, tras la caída de material rocoso.

El viceministro de Infraestructura, Dimitri Zaninovich, manifestó que en las próximas horas se empezará a atender y estabilizar el talud, que esta fracturado y facilita el desprendimiento de material rocoso en el sector de La Balastrea, situación que ha originado un represamiento de vehículos.

De igual forma, aseguró, que “en un término de un mes se estará dando paso controlado en esta zona”.

Así mismo, reveló, que en el curso de dos meses y medio se terminarán los viaductos con el propósito de dar una solución definitiva al impase.

Al mismo tiempo, enfatizó, que se habilitará el tramo entre Loboguerrero y Cali a fin de que puedan circular los vehículos de carga, que están represados.

Zaninovich, subrayó que los carros de carga circularán por el kilómetro 18, entre las 9 de la noche y 5 de la mañana, mientras quedará prohibida la movilización para los coches particulares.

De hecho, afirmó que “se contará con la colaboración y acompañamiento de la Policía de Carreteras para que sea una operación segura, rápida y eficiente”.

La reunión se cumplió en la sede de la Gobernación del Valle del Cauca. Asistió la mandataria seccional, Dillian Francisca Toro; y el alcalde de Cali, Maurice Armitage.